
Ata de Reunião Ordinária do CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 1 

SOCIAL – CMAS/Campinas, em 24.11.2020. Aos vinte e quatro dias do mês de 2 

novembro de 2020, convocada para as nove horas, ocorreu a reunião ordinária do CMAS, em 3 

ambiente virtual no link: meet.google.com/xim-kyja-vqu. Presentes: A) Conselheiros 4 

representantes da Sociedade Civil – pelas Entidades de Assistência Social – Titulares: Izabel 5 

Cristina Santos de Almeida (presidente), Juliana Aparecida Vieira da Silva e Josefa Hermínia 6 

Rodrigues Guirau - Suplentes: Juliana Padilha Dusso de Morais, Elisandra Maria de Souza Rinaldi 7 

e Maria Cristina Biehsel; pelos Usuários ou Representantes dos Usuários da Assistência Social - 8 

Titulares: Jéssica dos Santos, José Carlos Carioca e Aparecida de Fátima de Lima - Suplentes: 9 

José Dilson Rodrigues, Gislaine de Jesus Ribeiro dos Santos e Aristides Militão Vilela. B) 10 

Conselheiros representantes do Poder Público – pela Secretaria Municipal de Assistência 11 

Social, Pessoa com Deficiência e Direitos Humanos - Suplente: William Azevedo de Souza; pela 12 

Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos - Titular: Pâmela Cristina Pereira; pela Secretaria 13 

Municipal de Cultura - Suplente: Márcio Cristian Ferreira; pela Secretaria Municipal de Esporte e 14 

Lazer - Titular: Fábio Alves Cremasco - Suplente: Elias Prates. C) Justificativas de ausência: 15 

Felipe Amaro dos Santos e Jaciara Cristina da Silva, Maria Aparecida Giani Oliva Modenesi 16 

Barbosa, Raquel Alves dos Santos, Letícia Francyne Lourenço de Mello Arriel, Dorine Matos Moreira 17 

de Albuquerque, Maria Fernanda Buarraj, José Fernandes Ongaratto, Cristiano Oliveira Lourenço, 18 

Renata Cristina Belufe Moreno Lippaus, Reinaldo Aparecido Domingos, Sérgio Reis de Oliveira 19 

Cerqueira, Adilson Gomes Pereira, Márcia Adriana Cardoso Moreno e Vanilda Nunes Avelar Cunha. 20 

Realizado o levantamento de presenças, assumiram titularidade “ad hoc” os conselheiros suplentes 21 

José Dilson, William e Márcio. Os conselheiros José Carlos, William, Pâmela e Elias se ausentaram 22 

da reunião. Estiveram presentes como convidados: Kelly Parro, Rômulo, Joana, Rosana, Lia 23 

Amatto, Tatiane Smile, Silvana, Adriana Canneva, Flavia Boavista, Gabriela Bianchini, Jacqueline 24 

Lopes. A presidente Izabel deu boas-vindas. Deliberação das Atas – Foi colocado em votação a 25 

ata referente a Reunião Extrordinária realizada no dia 20 de outubro de 2020 que, lida anteriormente 26 

pelos conselheiros foi APROVADA com oito votos a favor, nenhuma abstenção e nenhum voto 27 

contrário. Em votação a ata referente a Reunião Ordinária realizada no dia 27 de outubro de 2020 28 

que, lida anteriormente pelos conselheiros foi APROVADA com oito votos a favor, nenhuma 29 

abstenção e nenhum voto contrário. Política e Legislação - A conselheira Juliana fez a leitura do 30 

relato do dia dez que teve como pautas o Plano de Convivência Familiar e Comunitária, as 31 

informações referentes a implantação do Centro de Referência de Assistência Social do Jardim 32 

Bassoli e a Segurança Alimentar. Comissão de Inscrição e Normas - Elisandra relatou que a 33 

comissão analisou o requerimento de inscrição solicitado pela Associação Família Eclipse Cultura 34 

e Arte e emitiu parecer pelo INDEFERIMENTO e, em regime de votação foi APROVADO com nove 35 

votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Elisandra relatou que a entidade Associação 36 

Beneficente Direito de Ser solicitou CANCELAMENTO do Serviço Complementar de Atendimento 37 

Especializado as Famílias - SESF e após análise dos documentos a comissão emitiu parecer 38 

FAVORÁVEL e, em regime de votação foi APROVADO com oito votos a favor, nenhuma abstenção 39 

ou voto contrário. Elisandra relatou que a Comissão analisou os documentos da entidade Sociedade 40 

Educativa de Trabalho e Assistência - SETA, requerendo o CANCELAMENTO do Serviço de 41 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos par Crianças e Adolescentes - 06 a 14 anos e 11 meses 42 

executado pela entidade e a comissão emitiu parecer FAVORÁVEL e, em regime de votação foi 43 

APROVADO com nove votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Elisandra relatou que 44 

a comissão observou a necessidade de realizar a Renovação de Inscrição 2020, conforme 45 

Resolução CNAS nº 18 de 13 de novembro de 2020 que altera em caráter excepcional a 46 

apresentação anual dos documentos nos Conselho de Assistência Social. Izabel explicou que o 47 

Conselho havia suspendido a Renovação de Inscrição 2020 por tempo indeterminado, através da 48 

Resolução CMAS nº 044/2020 de 28 de agosto de 2020 e para que seja dado cumprimento as 49 

orientações do CNAS, a Comissão emitiu parecer FAVORÁVEL a Renovação de Inscrição CMAS 50 

2020, a ser apresentada através Sistema Eletrônico de Informações - SEI, no período de 14 a 30 51 

de dezembro de 2020 e, em regime de votação foi APROVADO com nove votos a favor, nenhuma 52 

abstenção ou voto contrário. Izabel solicitou inversão de pauta, que foi acatado. Comissão de 53 

Finanças e Orçamento - O conselheiro Fábio relatou que a comissão se reuniu no dia dez e foi 54 

analisado os documentos encaminhados através do SEI 2019.00049411-30 referentes a 55 

atualização das informações relativas aos Editais de Chamamento Público do exercício de 2020 no 56 

https://meet.google.com/zdq-dizz-muj
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PMASWeb 2020 e a comissão emitiu parecer FAVORÁVEL  para a atualização, em regime de 57 

votação foi APROVADO com oito votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Fabio relatou 58 

que a comissão emitiu parecer FAVORÁVEL ao preenchimento do PMASWeb 2021, conforme 59 

solicitado através do SEI nº PMC 2020.00053264-54 para registro das informações de Plano 60 

Municipal de Assistência Social, exercício 2021, referente aos recursos oriundos do Estado de São 61 

Paulo e, em regime de votação foi APROVADO com nove votos a favor, nenhuma abstenção ou 62 

voto contrário. Fabio relatou que foi analisado pela comissão e emitido parecer FAVORÁVEL aos 63 

documentos referentes ao Demonstrativo Sintético Fundo a Fundo Federal 2019, encaminhados 64 

através do SEI PMC nº 2020.00015820-23 e, em regime de votação foi APROVADO com nove 65 

votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Fabio explicou que os documentos referentes 66 

aos relatórios contábeis apresentados através do SEI PMC 2020.00016946-02 continuarão a ser 67 

apreciados na próxima desta comissão no mês de dezembro. Izabel falou que o conselheiro Felipe 68 

solicitou que outra pessoa fosse indicada para a relatoria desta comissão e conselheira Josefa se 69 

disponibilizou para ser a nova Relatora desta Comissão. Comissão de Elaboração, Execução e 70 

Monitoramento das Conferências Municipal - Izabel explicou que a coordenação desta comissão 71 

é da conselheira Fátima e o relator é o conselheiro Willian, passando a palavra para as conselheiras 72 

Jéssica e Fátima que relataram sobre a reunião ocorrida no dia dezessete. Izabel falou que foi 73 

encaminhado a todos o Livreto com as propostas da Conferência da Assistência Social 2019 e, em 74 

regime de votação foi APROVADO com nove votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. 75 

Comissão do BPC - Jéssica falou que teve como demanda o encaminhamento de ofício à 76 

Secretaria Municipal de Transportes para a viabilidade no transporte de usuários do BPC com 77 

mobilidade reduzida a outros municípios para consulta no INSS, e o encaminhamento de convite à 78 

Defensoria Pública da União para esclarecimentos sobre o Auxílio Emergencial e o Benefício de 79 

Prestação Continuada. Comissão do Bolsa Família - Jéssica relatou sobre a reunião ocorrida no 80 

dia dezenove que teve como pauta o atendimento as gestantes e os índices dos atendimentos dos 81 

beneficiários. Informes - Izabel informou que a agenda de dezembro será encaminhada com 82 

alterações de datas em decorrência dos feriados. Izabel informou que o CMAS/Campinas 83 

completará 25 anos no dia 27 de dezembro e, considerando o momento em que vivemos, a 84 

comemoração será transferida para o mês de março de 2021.  Izabel Cristina Santos de Almeida 85 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Mônica de Lourenço Rocha, Secretária 86 

Executiva do CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, lavrei a presente ata que, lida 87 

e considerada conforme, segue assinada. Campinas, 24 de novembro de 2020.  88 


